

kurz im fokus

Änderung in der KaVo-Geschäftsführung

Dr. Martin Rickert, bisher Vorsitzender der Unternehmensleitung KaVo, wechselt mit sofortiger Wirkung in den KaVo-Aufsichtsrat und wird dort die Rolle eines operativ tätigen Vorsitzenden ausüben. Auf Grund dieser neuen Aufgabe übergibt er den Vorsitz der Unternehmensleitung der KaVo Dental GmbH an Dr. Alexander Granderath. Dr. Granderath war in den letzten zwei Jahren als President Europa Hach Lange in der Water Quality Group der Danaher Corp. tätig. Er ist zudem Vorsitzender des Europäischen Management Boards des Danaher-Konzerns. www.kavo.com

JoCoMed:

Neue Vertriebsgesellschaft von IVS Solutions AG

Um die Marktposition der IVS Solutions AG weiter zu stärken, werden zukünftig alle Vertriebsaktivitäten in einem neuen Unternehmen gebündelt. Ab dem 01.10.2005 ist das Unternehmen JoCoMed für den Exklusiv-Vertrieb der Produkte zuständig. Das Portfolio enthält neben medizintechnischen Speziallösungen auch neue innovative Kommunikationsentwicklungen. Die IVS Solutions AG verstärkt ihre Kernkompetenzen „Forschung und Entwicklung erstklassiger Lösungen“ und bietet so weiterhin Kunden und Partnern eine Produktpalette auf höchstem Niveau. Jörg Fischer übernimmt die Leitung des neuen Unternehmens JoCoMed. **Kontakt: JoCoMed, Kaßbergstraße 24, 09112 Chemnitz, Tel.: 03 71/36 76 95 63, E-Mail: info@jocomed.com, www.jocomed.com**

OptraGate gewinnt Goldmedaille

Mit der OptraLine führte Ivoclar Vivadent im Herbst des vergangenen Jahres vier für die Verarbeitung von Composites entwickelte Hilfsmittel ein. Schon vor seinem ersten Geburtstag erhielt der OptraGate einen internationalen Preis: den Medical Design Excellence Award. Innerhalb des Wettbewerbs wurde ihm sogar die Goldmedaille verliehen. Der OptraGate ist ein flexibles Hilfsmittel, das dem Zahnarzt den Zugang zum Mundraum erleichtert und dadurch ungehindertes Arbeiten erlaubt. Die Jury hat den OptraGate auf Grund seines hohen Innovationsgrades sowie des herausragenden Patientenkomforts ausgezeichnet. www.ivoclarvivadent.com

Aktion Praxis-Gründung

ULTRADENT hat eine Aktion für die Unterstützung junger Zahnärzte bei der Einrichtung ihrer neuen Praxis oder bei der Praxisübernahme entwickelt. Mit dieser Aktion, die unter dem Namen ULTRADENT Offensive „Praxis-Gründung“ läuft, bietet ULTRADENT in Kooperation mit dem Dentalfachhandel speziell den Praxisgründern eine wirtschaftlich lukrative Gelegenheit für den Start der eigenen Praxis. Um den Interessenten für die Aktion eine hohe Planungssicherheit zu bieten, gewährt ULTRADENT nicht nur Vorteile beim Kauf der benötigten Behandlungseinheiten, außerdem werden diese Aktions-Rabatte zusätzlich für einen weiteren Bedarf innerhalb von 24 Monaten nach dem ersten Kauf bereitgestellt. www.ultradent.de

solutio:

Firmenhauptsitz nach Holzgerlingen verlegt

Die solutio GmbH, Gesellschaft für Software-Entwicklung und Praxismanagement in der Medizin, hat ihren Firmenhauptsitz verlegt und steuert ihre Geschäfte ab sofort im baden-württembergischen Holzgerlingen. „Um der Expansion von solutio den passenden Rahmen und unserem schnell wachsenden Kundenkreis einen optimalen Service zu bieten, verfügen wir am neuen Firmensitz über eine perfekte Infrastruktur: sowohl für die kontinuierliche Weiterentwicklung der Praxismanagement-Software Charly als auch zur Koordination der bundesweit erfolgreichen Schulungen und



Workshops von solutio“, unterstreicht solutio-Geschäftsführer Dr. Walter Schneider. Auf zwei Etagen mit insgesamt 1.130 Quadratmetern bietet die neue Unternehmenszentrale modernste Arbeitsplätze für derzeit 45 solutio-Mitarbeiter, darunter Spezialisten für Software-Entwicklung, technischen Support und Hotline, Marketing, Vertrieb und Buchhaltung. Ein weiteres Novum: Auch die Schulungsräume für Seminarteilnehmer aus dem Einzugsgebiet Stuttgart sind nun unmittelbar am Firmensitz angesiedelt. Das neue Domizil der solutio GmbH befindet sich in der Max-Eyth-Straße 42 in 71088 Holzgerlingen (Postanschrift: Postfach 1135, 71084 Holzgerlingen). Eine Anfahrtsbeschreibung steht unter www.solutio.de bereit.

ANZEIGE



ORALTRONICS:

Spende für New Orleans

Die Ursprünge von New Orleans bekanntestem Viertel, dem French Quarter, gehen ins 18. Jahrhundert zurück. Bis zur Zerstörung durch den Hurrikan „Katrina“ bewahrte die Stadt den Flair des historischen Reichtums, der im 19. Jahrhundert blühte. Denn im amerikanischen Bürgerkrieg wurde New Orleans kampflos erobert, sodass die Mehrzahl der Gebäude aus der Kolonialzeit erhalten blieb. Bewegt von der Gewalt der jüngsten Ereignisse und dem Schicksal der Hunderttausenden im Katastrophengebiet, hat sich der Bremer Implantathersteller ORALTRONICS spontan zu einer materiellen Spende entschlossen.

Die Firma stellt aus ihren Mitteln zur Verfügung, was für die ärztliche Versorgung dort benötigt wird. Daher hat eine Lieferung mit medizinischen Geräten, OP-Materialien wie Spritzen und Pinzetten sowie OP-



Dr. Gregg Cox (3.v.r.) mit Mitarbeitern von ORALTRONICS.

Kleidung den Weg nach Louisiana angetreten. Dr. Cox, Geschäftsführer von ORALTRONICS, der schon in der Vergangenheit persönliches Engagement in Krisengebieten bewiesen hat, spendete zusätzlich einen Betrag von 10.000 Dollar. www.oraltronics.com